
Nucleo di Valutazione di Ateneo 

Verbale n. 4/2023 

Il giorno 31 del mese di marzo 2023, si è tenuto un incontro presso la sala del Consiglio di 

Amministrazione, 5 piano, II edificio polifunzionale, Campobasso dalle h. 11.00 alle 13.00. 

I componenti del Nucleo di Valutazione, il Coordinatore, prof. Michele Grassi, il prof. Giovanni 

Ianniruberto, il prof. Mario Campobasso, il prof. Francesco Capalbo, il sig. Michele Fratantuono 

(rappresentante degli studenti) e il prof. Raimo, designato dall'Ateneo per le attività di supporto ai 

fini della visita ANVUR, hanno incontrato i Coordinatori delle Commissioni Paritetiche Docenti-

Studenti per discutere insieme dei seguenti argomenti: 

1- Sintesi dello stato dell’arte dei CdS attivati presso il vostro Dipartimento, con particolare 

riferimento a: 

a. Disponibilità ed adeguatezza del Regolamento Didattico 2022/2023; 

b. Completezza della SUA-CdS 2022/2023; 

c. Adeguatezza della SMA 2021 o dell’ultimo RRC; 

d. Analisi, visibilità e valorizzazione delle opinioni degli studenti relativo all’ a.a. 2021/2022; 

e. Sistematicità degli incontri con le Parti Interessate e dell'analisi delle opinioni delle sedi che 

ospitano i tirocinanti; 

f. Verifica delle conoscenze in ingresso e modalità di recupero delle carenze (solo LT); 

2- Sintesi dei punti di forza e di debolezza dei singoli CdS attivati presso il vostro Dipartimento; 

3- Esistenza a livello dipartimentale di una mappatura codificata per l’efficace circolazione della 

documentazione relativa all’AQ tra i vari attori coinvolti nel monitoraggio dei CdS. 

A tal fine è stato inviato un modello per riportare lo stato dei lavori per gli argomenti suddetti. 

Alla riunione hanno partecipato per il PQA la prof.ssa Francesca Di Virgilio, la prof.ssa Silvia 

D’Andrea, il prof. Gino Naclerio e il dott. Giuseppe Amorosa. 

Per le CPDS hanno partecipato il prof. Gennaro Raimo, anche in veste di Coordinatore della CPDS, 

(Dipartimento di Medicina e Scienze della Salute), il prof. De Felice Vincenzo (Dipartimento di 

Bioscienze e Territorio), la prof.ssa Cecilia Tomassini (Dipartimento di Economia), la prof.ssa 

Nicolaia Iaffaldano (Dipartimento di Agricoltura Ambiente ed Alimenti) la prof.ssa Paoloni 



(Dipartimento Giuridico), il prof. Salvatore Monda (Dipartimento Umanistico, Sociale e della 

Formazione). 

Ha partecipato dell’Ufficio di supporto la dott.ssa Cristina Mancini. 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Prende la parola il prof. Raimo illustrando, nelle slide predisposte e allegate al presente verbale, 

l’analisi della documentazione richiesta ai Coordinatori delle Commissioni Paritetiche Docenti-

Studenti. 

Insiste sull’importanza di svolgere le riunioni durante tutto l’anno. Le analisi e le proposte 

migliorative devono essere ben definite e separate per attuare un monitoraggio efficace e utile per il 

superamento delle criticità rilevate dei corsi di studio. Ritiene essenziale aggiornare i regolamenti 

didattici dei corsi di studio. 

Interviene il prof. Grassi facendo presente che l’ANVUR si basa per le sue valutazioni sulla 

documentazione che attesta le attività e le riunioni del suddetto Organo e ritiene essenziale curare la 

redazione di tutti i documenti ufficiali. 

Sulla problematica inerente alla creazione di un nuovo sito che l’Ateneo sta curando da qualche 

tempo, ritiene opportuno caricare tutta la documentazione sul vecchio sito. 

Il prof. Ianniruberto insiste che sul sito web di ciascun CdS ci sia l’effettiva fruibilità di tutti 

documenti e verbali a supporto delle attività poste in essere. 

Il prof. Raimo fa rilevare l’importanza di un ruolo sempre più attivo e propositivo dello studente 

nell’ambito dell’attività dell’Organo e come portavoce delle criticità dei Corsi di Studio triennali e 

magistrali del Dipartimento. Una criticità importante da superare è quella relativa alle elezioni degli 

studenti nei consessi che il più delle volte si risolve con una mancata elezione dei rappresentanti. 

Anche la rilevazione delle opinioni degli studenti è fondamentale con un efficace riscontro delle 

criticità che vengono messe in evidenza dalla raccolta dei dati. 

Per il prof. Raimo è essenziale la formazione sistematica degli attori nel sistema di qualità 

dell’Ateneo. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 13.00. 

Il Coordinatore dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Coordinatore del Nucleo di Valutazione 

Prof. Michele Grassi 


